
部門 ｺｰﾙｻｲﾝ コ メ ン ト

CMS JK2BAP/2
集計、お疲れさまです。今回は皆さんご存知、ギボシアンテナの1.9(MHz)が不良で原因が判らず。
SWRが最良点で2.0のままなので、送信出力を20(W)以下に下げて運用し、1.9(MHz)の成績は前回の
半分になってしまいました。(T_T)

CMS JF2NLH 今年もハイバンドが低調でした。

C19S JI2EMF ＰＣにロギングしながらのんびりと参加しました。

C19S JR2AIZ

当日朝、半年ぶりアンテナ周囲の点検をしました。点検の真っ最中にワイヤーアンテナのポールが
強風で倒れ、ヒヤリとしました。不幸中の幸いでしたが、もっと頻繁に定期点検をすべきと反省し
ました。ついでにカウンターポイズの改良を試みたところ、ノイズが少し減ったように感じ、改善
に満足しました。

C7S JR2SCJ/2
ＪＣＧ１８０１１iを１８０１０iと誤ってアナウンスしてしまいました。函南町がＮewの方済みま
せん。ＫＨが正しいです。

C7S JA6LWQ/2 集計ご苦労様です。宜しく お願いします。

C7S JA2GWF 短時間の参加でした。

C7S JA2HCE
昨年は３．５ＭＨｚでしたので今年は７ＭＨｚで参加しましたが予想外に局数が伸びませんでし
た。もう少しバンド幅がほしい気がしましたhi

C14S JK2IKQ/2 ノイズが高く大変でした

C14S JM2LSJ 次回もがんばりたいと思います。

C28S JF2MVI ２８ＭＨｚコンディション最悪でした。

C50S JA2HUV 初 参加です 局数がすくない。

C50S JR2EVF 年々、交信局数が減っていますよ。

CCS JA2YKB 退職者でＯＰが減り、運用が大変になりました。

HFS JR1UJX/2/QRP

富士山五合目にて運用しました。10度前後の寒さの中、冷たい雨に打たれながらの野外運用は「苦
行」に近いものがありましたが、多数の方と交信できました。また、VUHF開始前にはFT-817＋ホ
イップアンテナにてHFハイバンドを運用しました。QRPにロッドアンテナながら、数十局と交信で
きました。ありがとうございました。要望が二点ございます。一点は日程をコンテストが連続する
連休以外にすることです。翌週末にしてはいかがでしょうか？もう一点はQRPの表示です。コール
サインにQ符号を付記して送出することに抵抗があります。ナンバーに組み入れてはいかがでしょ
うか？

HFS JO7FGZ/2 5/26に提出しましたが、こちらの内容で再提出します。

HFS JR2DAJ/2/QRP 湖西連峰の一番低いピークからＱＲＶしました。ハンディでも楽しめました。

HFS JA2SBE/QRP
山に登れば十分に楽しめると思ったのですが、当日は風が強く、寒く、早々に退散しました、作戦
失敗でした。

FMS JE2BOM 交信していただいた各局、ありがとうございました。

FMS JF2KRH
移動運用での参加予定でしたが、家族の都合で自家用車が使えなくなり急遽、自宅からの参加にな
りました。ベランダに八木アンテナを仮設したりしましたが、Ｖ・Ｕ帯では、大苦戦でした。

FMS JP2IBL
今年は１２時から２０時まで、のんびり楽しんで参加することができました。コールして頂いた局
の皆様、有難うございました。来年も宜しくお願いします。

FMS 7N4WYW/2 今年も参加出来てうれしく思います。また来年も参加できたら良いなと思います。

FMS JF2FKJ ｵｰﾙﾊﾞﾝﾄﾞで参加しました。

FMS JP2GJS/2
前回の東京コンテストのコンディションが上がらずその分のテンションを今回ハッキしました。例
年は富士山移動が多かったのですが昨今の原油の値上げでホーム半固定でした。世界じょうせいの
余波がこんなところにも・・・

F35S JA2KFI
相変わらず電話での参加が少ないです。アマチュアの大部分を占める４級に対する積極的な参加を
促すため、電信電話部門においては両モードで得点可能とするとか電話の得点を倍にするなどの改
善は如何でしょうか？

F7S JR2GGV/2
お声掛けいただきました局長様、有り難うございました。役員の皆様、審査など、ご苦労様です。
今年も近くの農道に移動しましたが、コンディションはまあまあでした。来年も楽しみにしており

F7S JH8HAV/2 参加賞希望・SASE送付します

F7S JI2SVL 短時間の参加でしたが、沢山の局にサービスいただきました。

F7S JR2KZE 静岡コンテストに初めて参加しました。

F14S JA2PSW/2 風が大変強く、運用が大変でした。

F28S 7M3OER/2/QRP

昨年と同じ場所で、同じ1WQRPで運用しました。昨年よりも交信数が増えましたので参加者が多
かったように思えます。前日までの雨で行楽をやめて家に居たからかもしれませんね。
私が各バンドのアンテナを設営して先に運用しているにもかかわらず、後から来て断りもなく近く
で波を出し始める局が何局かいました。常識がないのか、それとも単なる無知なのか？2エリアの
移動地に来るとこういう方によく出くわしますが、最低限のマナーは身につけてもらいたいもので
す。とはいえ、今回は2エリアコールの初めて交信する方が多く、遠征した甲斐があったコンテス
トでした。来年もまた参加します。運営、集計ご苦労さまです。

F28S JR2OJK 参加者の少ない２８ＭＨｚにエントリーしてみました。

F50S JF2CEO/2
昨年は参加できなかったので楽しみに移動地に向かいましたが、風が強く支線を張り１０ｍを断念
して８ｍＨで運用しました。Ｅスポがオープンしてたせいか全体的に参加者が少ないように感じま
したが、交信頂いた方々に感謝いたします。ありがとうございました。

F50S JJ2IOA/2 次回もがんばりたいと思います。

F50S JA2EPR/2/QRP
昨年に引き続き、５０MHz、FT-817 １w、5mHヘンテナで参加しました。もっと参加局を増やした
いものです。

F50S JM1SVG/2 後半は中々交信できませんでしたが、良い移動運用でした。

F50S JL2LJY/2 毎年楽しみにしています。今年は新東名を利用し、少し足を伸ばして移動運用を楽しみました。

第２２回静岡コンテスト

参 加 さ れ た 各 局 の コ メ ン ト



F50S JH2GMK
連休の真ん中で交信時間も短く、私としては参加しやすかったのですが、皆様は忙しかったのか参
加局が少なく感じました。当局のロケーションの影響もあるのでしょうが、県外局の入感も少なく
ちょっと寂しかったです。

F430S JF2AXX 初めての参加でした。楽しめました。

F430S JA1CCX/2/QRP 以前に比べ参加局数が少なく、QRPですが交信数が伸びませんでした。

F430S JG2XWH/2 諸々のあり、合間での参加となりバタバタでしたが、無事参加できました。

CMX JE1LDU 次回もがんばりたいと思います。

CMX JP1HUJ
GW中に時間が取れましたので、今年初めて参加しました。午後からの時間設定なので気軽に参加で
き、各バンドで静岡県内局と交信できたので満足しております。参加局が増え益々発展することを
期待しております。

CMX JA2QVP 集計ご苦労様です。

CMX JA1HMK 楽しく参加させていただきました。

CMX JO4CTB 初参加です。

CMX JH4JUK ローカル行事が有り部分参加でした。

CMX JP1FOS
集計ご苦労様です。時間が余り取れず、少ししか出来ませんでした。来年も参加したいと思いま
す。

CMX JJ8GFL
昨年は幸運にも21M CW 県外局で入賞させていただき、ありがとうございます。今年は入賞などほ
ど遠いと思いますが、連休の中、楽しませていただきました。来年も頑張りたいと思います。

CHPX JA0IND/1/QRP 集計ご苦労様です。

CHPX JG3MGG/QRP 交信いただいた各局、ありがとうござました。

CHPX JO1EEQ/QRP よろしくお願いします。

CHPX JA4MRL/QRP 0.5wではやはり厳しかったです。

CHPX 7L3EBJ/QRP 集計ご苦労様です、小電力で短時間の参加でしたが楽しめました。

CHPX JJ5EQW/QRP 1WでDPだとかなり厳しいですね。でも楽しかったです。CW大好きです。

CHPX JG1BGT/1/QRP 移動運用が好きです．

CHPX JR2KPO/QRP 設計出力1Wです。電力計がないので実測値は不明。

C19X JK1LUY 休みでしたのでフルタイムで参加しました。楽しい時間を過ごせました。

C19X JH7UJI/7
今年も静岡コンテストに参加させていただきました。1.9MHzでしたが、アクティブな局が結構聞こ
えていました。

C19X JA2BHG 初めて参加しました。ノイズが多く苦労？

C19X JQ1KRT 短時間参加でした

C19X JF2WME
集計ご苦労様です。当初３．５ＭＨｚで書類提出予定でしたが、１．９ＭＨｚに変更しました、ち
なみに３．５ＭＨｚでの場合は１３ポイント９マルチの１１７点でした。次回も参加したいです。

C35X JH0CJH/1
集計お疲れ様です。 今年は諸用で静岡県内から参加はできませんでした。 また参加したいと思
います。

C35X JR2WLQ
再度仮設ＡＮＴを設営し、参加ができました。昨年は書類提出を失念し連続参加で止まりました。
残念！今年から気分一新再スタートですが、出ている方が少なかった気がしております。７ＭＨｚ
はチェック・ログです。参加賞希望です！

C35X JK1DMT
毎年楽しみにしているコンテストの一つです。今回は短時間でしたが、３．５ＭＨｚのＣＷのみで
参加させていただきました。来年もまた！

C35X JL1UDM 各局有難うございました。

C35X JE1GZB 次回もがんばりたいと思います。

C7X JR2FJX/QRP 昨年に続き２度目の参加です。１Ｗ以下のＱＲＰは初めてで,疲れました。

C7X JE1PMQ 初めて参加しました。次回も参加したいと思います。

C7X JK1UKQ 5Wで楽しめました。

C7X JA7AEM 夕方2時間程参加しました。

C7X JO1XEU

突風のため７ＭＨｚ２ＥＬＣＱのコーナー部でホルマル線が断線し、それが内側の１０ＭＨｚエレ
メントにからみつき、ワイヤー系ＡＮＴの弱点を充分知り得ました。３日は雨天のため４日ＡＭ中
にへとへとになりながらラジエーター側のみ復旧し、休み休みながらの参加でした。ＳＡＳＥ同封
致しますので、結果送付願います。

C7X JN3ANO 各局 交信ありがとうございました。

C7X JA9XAT ことしも参加できて良かったです。少ないけど、とりあえずログを出します。

C7X JA3RAZ 次回もがんばりたいと思います。

C7X JE1EQS 次回もがんばりたいと思います。

C7X JA1WSE
天候不良で参加局が少なかったのかあまり交信できなかった。？局がバンドにいっぱいでＱＲＭ多
く コンテスト参加局を探し受信するのに苦労した。

C7X JA1POS QRP CW 低く短いLW BHのハンディの中で運用中

C7X JE1HTV ７MのCWだけで10局と交信できました。

C7X JA0QD/1 「静岡県と千葉県とで昼間の相性が良いことを発見出来た」という収穫がありました。

C7X JR6JHE よろしくお願いします。

C7X JA7ARW
都合により30分ほどの参加でした。わずかなＱＳＯ数ですが、申請しますのでよろしくお願いいた
します。

C7X JG6ICT 次回も必ず参加します

C7X JA6URZ 交信局数が少ないですが、ログを提出いたします。 よろしくお願いします。

C7X JE1ILP

送信出力５Wで運用したのですが，規約を十分読まずに参加したので，QRP局とは１W以下の運用で
あるとのことを後で知りました。コンテスト中は/QRPと送付してしまいました。ご迷惑をお掛けし
申し訳ありません。なお，今回室内SRAを使用しましたが，５W＋室内アンテナで静岡まで飛ぶこと
が確認できたことが成果でした。

C7X JA0GZ 僅か３局とのＱＳＯでしたが、楽しく参加させていただきました。

C14X JH1MTR/4 終了時刻寸前に気がつきました。

C14X JA1COP 連休中なのでゆっくり楽しめました。



C14X JK1TCV/1 集計ご苦労様です。短時間ですが楽しめました。参加証希望

C14X JE7ENK/7 短時間ですが、参加させていただきました。

C21X JH6QIL
全バンド、そこそこコンディションが良く楽しめました。21MHz以外のデータはチェックログ扱い
でお願いします。

C50X JQ1HYB 集計ご苦労様です。次回も参加しますのでよろしくお願いいたします。

C50X JN1BBO 参加局がなかなか見つからず、焦りました。430はチェックログでお願いします。

C144X JN7EQY/1 集計ご苦労様です。

C144X JJ1AMP
「参加証」希望です。住居を同じ建物の１１Ｆから１２Ｆの２エリアへ開けた部屋へ移りました。
コンテストの始まる前、１３時４２分焼津のＪＥ２ＵＲＸとＱＳＯ出来ましたが、コンテストの方
は沼津局のみでした。残念（途中雨降った）

CSWLX JA2-9315
ラスト１５分間だけ参加できました。来年はフルタイム聴きたいと思います。ありがとうございま
した。

CCX JI3ZOX
アパマンのクラブ常置場所にて、連続３回目の参加です。次回も参加します。集計局ご苦労様で
す。

HFX JG1WKZ/1 ２エリアとＱＳＯするのに江の島はよいトコロ。

FMX JA1CP 毎年楽しく参加しています、ＨＩバンドの状態がいまいちでした。

FMX JK2VOC 集計お疲れ様です。VUHFが全然聞こえませんでした。

FMX JA6DH ハイバンドのＣＯＮＤＸが良くて結構楽しめました。

FMX JA1UZG

１通目：ログの関係でＱＲＰ局の入力が出来ず、ＱＲＰの記載はしていません。ＱＲＰ局のボーナ
スポイントも計上していません。
2通目：ログのミスについての連絡ありがとうございます。コピー＆ペーストする時に先頭部分が
抜けてしまったようです。再提出させていただきます。なお、提出日は「当初提出日」で記載させ
ていただきました。

FMX JI2GZC 初めて参加しました 電信だけでは局数が少なかったので電話も出ました

FMX JA1ATM オールバンドに渡ってまずまず楽しめました。

FMX JO1WZM 参加の時間が少なかったので、余り交信出来ませんでしたが、楽しく参加しました。

FMX JK1BII ありがとうございました。

FMX JH1DGB
昨年は大震災後の混和とアンテナ不備で参加できませんでした。今年は、念願のタワーを建立し、
ビームアンテナで参加しました。交信数は少なかったですが、静岡の皆さん、楽しいコンテストあ
りがとうございました。

FMX JR5PPN
いつもお世話になります
少ない交信局数ですがログを提出します。参加各局お世話になりました。次回もよろしくお願いし
ます。

FHPX JH7UJU/QRP
集計ご苦労様です。静岡各局１ＷとQSOありがとうございました。やはり１．９、２１、２８MHzは
届きませんでした。

FHPX JH0QYS/QRP
静岡コンテストに今年もQRPで参加させていただきました。1WのQRPの交信はなかなか難しいです
が、各局にピックアップして頂き感謝しております。また来年もぜひ 参加させていただければと
思っております。今年は少しコンディションが悪かったのが残念です。

F35X JL2PCI/3
集計ご苦労様です。１５時過ぎからの参加ですが、ファースト局も交信でき楽しめました。３．５
ＭＨｚでエントリーします。

F35X JA2TTH/2 移動運用先で聞こえていた2局とQSOしました。

F7X JA5CBU はじめて参加しました。

F7X JF1LEO/1
集計／審査作業お疲れさまです。昨年はコンディションと"時の運"に恵まれ個人的にはありえない
結果を頂きました。今年はお空の機嫌はよかったものの運気はなかったようです。結果はどうあれ
ログだけは出させて頂きます。

F7X JI4JGD 仕事の後少しだけ参加しました。集計ご苦労様です。

F7X JG3DIX 県内局を探すのに苦労しました。

F7X JI2IWB ＳＡＳＥ同封しました。元気でやってます。

F7X JL1KLG
フル参加できず、得点も伸びませんでしたが、何とか連続出場できました。参加賞楽しみにしてい
ます。

F7X JJ1XQU 集計ご苦労様です。

F7X JH7VUD 今回で４回目の参加でした。

F7X JA3SSB/1
コンテストに参加させて頂き楽しいひとときを過ごすことができました。７３’ｓ 有難うござい
ました。（ＳＡＳＥ同封しますのでよろしくお願いします）

F7X JN3GKF
拙いオペレートで本当に申し訳ありませんでした、次回もがんばりたいと思います。静岡県の皆
様、奈良県のマルチが必要でしたら是非お声掛けをお願い致します。

F7X JA1DTS
今回もコンテスト始まったら来客と電話があり、短時間の参加となりました。次回も参加したいと
思います。集計作業ごくろう様です。（参加賞希望）

F7X JH4EMK ※参加賞および結果表を希望 ＳＡＳＥを同封

F7X JF2AZM 交信局数が少ないですが、参加します。集計ご苦労様です。

F7X JG1JLO 短時間の参加でしたが、楽しかったです。

F7X JP1IMA 来年も参加したいと思います。

F7X JA3PYH/3 ７ＭＨｚのコンディションが良くならなかったようです。混んでる中 ４局だけ見つけました。

F7X JG1GCO 参加証希望

F14X JH4FUF 参加局がちょっと少ないように感じました。集計ご苦労様です。

F14X JA7ERJ 次回も参加します。

F21X JR3AAZ
集計お世話になります。5回目の参加です。大好きな２１ＭＨＺをひたすら聞いていました。今年
は、Ｅスポが発生せず、スキャッターでは受信が厳しいSO各局が沢山聞こえていました。不備が有
りましたらお知らせ下さい。

F21X JK1UVP 21ｍｈｚは参加局が少ない。

F28X JJ1LBJ 集計ご苦労様です。毎年参加させていただいております。

F50X JF2CTY/2 次回もがんばりたいと思います。



F50X JO3RUL
今年も５０ＭＨｚで県内局をねらいましたが、少なかったのか、局数が伸びず。来年もがんばりま
す。

F144X JO1LDY/1 高いバンドは参加局が少ないので残念です。

F144X JI1IIF
こんにちは。毎年、参加賞をお送りいただきありがとうございます。最近「千葉県印西市」という
名前がニュースでよく出てきます。例のバス会社があるところです。

F144X JP1VNA 交信局数は少なかったのですが楽しめました、来年も参加の予定です。

F430X 7K3BEF 集計ご苦労様です。昨年より参加局が多かったようで楽しかったです。参加賞希望。

F430X JR1BSV 参加証をお願いします。

F430X JR1XNR

集計ご苦労様です。ＱＲＰ局は、１Ｗ以下が良く周知されていない様に思われます。２ｍや４３０
ＭＨｚでも１エリアからＱＲＰを付けてＣａｌｌしている局がありましたが、１Ｗ以下ですかと聞
かれ、５Ｗですと云う局がありました。もう少し周知徹底される事を望みます。ＳＡＳＥ同封しま
した。

F1200X JQ1OOI 今年は１２００ＭＨｚで２局の方とＱＳＯ出来ました。

FSWLX JA1-22825

今年も参加できてうれしく思います。 14MHzではＣＱを出している局が数局聞こえましたが、ＱＳ
Ｂと他エリアのＱＲＭで、得点にほとんど結びつきませんでした。 例年、富士山や御殿場あたり
の標高の高い場所から運用しているＶ・Ｕ局が何局か聞こえてくるのですが、残念ながら今年はゼ
ロでした。 （参加賞送付用のＳＡＳＥ別途郵送します）

FSWLX JA4-37294
１４時から１７時までの７ＭＨｚのコンディションが悪かったです。今回は得点、マルチ共に最低
でした。

FCX JP2MRD 楽しく参加できました。

ﾁｪｯｸﾛｸﾞ 8J2NDP/2
名古屋工学院専門学校設立60周年の記念局です。静岡県内局として県内外とナンバー交換出来まし
た。JARL局のためチェックログとして提出します。

最後に、コンテスト委員会から 「審査結果から」再度の御案内です。
・電信と電話での交信の得点

同一局と同一バンドでの交信は電信と電話 それぞれ１交信ずつ有効です。
・ＱＲＰ局の出力電力と得点

４３０ＭＨｚ以下で、出力は１Ｗ以下 です。
そのかわり得点を２倍にすることが認められています。

・交信相手 県内局：すべての国内アマチュア局 県外局：静岡県内運用局
・呼出方法 電信････県内局：ＣＱ ＴＥＳＴ

県外局：ＣＱ Ｓ ＴＥＳＴ
電話････県内局県外局とも：ＣＱ 静岡コンテスト

ただし、静岡県内運用局は、コールサインの前か後に
『静岡県内局』を送出すること。


